



学校だより

【住所】京丹後市久美浜町640 【電話】0772-82-0079 【fax】0772-82-1650

メールアドレス(E-mail) kumihama-jhs@kyoto-be.ne.jp

ホームページURL <http://www.kyoto-be.ne.jp/kumihama-jhs/>

教育活動の再開に向けて



薫風の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は本校教育に対しまして格別のご理解、ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

本校を含む本市小中学校におきましては、国の緊急事態宣言及び京都府の緊急事態措置を踏まえ、5月末までを休校期間としてきたところとす。この間、保護者のみなさまには、お仕事との両立の工夫もしていただきながら、子どもたちの心身の健康状態をていねいに見守り、学習や生活習慣の維持に向けて、大変ご尽力をいただきました。深く感謝申し上げます。

さて、本日配付しました京丹後市教育委員会発出の文書のとおり、市内小中学校におきましては、これまで以上に感染防止のための様々な手立てを慎重に講じながら、5月21日より教育活動を再開することとしました。教育活動の再開に際しましては、学校における感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減しつつ、実施可能な教育活動から順次進めてまいります。

保護者の皆様におかれましては、引き続き、お子さまの体調管理やマスクの準備等、大変お世話になりますが、何卒ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

尚、感染に関する情報、臨時休業中の環境の変化や心身の変調など、お子さまに関することで気になることがありましたら、些細なことでも結構ですので、ぜひお知らせくださいますようお願いいたします。

京丹後市立久美浜中学校 校長 藤原 哲也

★みんなの再スタート、万全の態勢で待っています！★

- 🏠 臨時休業中の家庭学習の成果を、今後の自信や財産につなげよう！（成果物の整理、片付けや登校準備などを！）
- 🏠 再開までに生活の乱れを改善し、基本的生活習慣の確立を！

5月21日(木)及び22日(金)は、午前中3時間授業(給食なし・12:20下校)、
5月25日(月)からは、6時間授業(給食実施・部活動はなし)を行います



- 健康管理・消毒作業・換気を徹底して行い、「3密」を防ぎながら授業や部活動を行います。
- 起床時に検温し、発熱時は登校を避けてください。
- マスクは必ず着用してください。
- 登下校時についても3密を避け、感染防止に努めてください。
- 休み時間や移動時においても社会的距離を十分にとり、身体的接触は避けてください。
- 熱中症に注意し、水分補給できるよう多めのお茶を準備してください。



★国や市から配布された「布マスク」の活用を！

- ・市から配布された布マスクは、市内企業様の心のこもった御厚意により製作されたものです。ありがとうございました。
- ・国からは、5月中にもう1枚配布される予定です。

★PTAメール登録作業、お世話になりました。

お忙しい中、PTAメールの登録や確認作業ありがとうございました。おかげさまで現在登録率は88.8%となっています。今後も引き続き活用させていただきます。

久美浜学園教育目標

ふるさとを愛し 意欲的に学び

やさしい心もち 根気強く努力する生徒の育成

目指す子ども像

意欲的に質の高い学力を身につけようとする生徒
自ら正しく判断、行動し、豊かな心を持つ生徒
心身を鍛え、粘り強く最後まで、協力して取り組む生徒



生徒会オリエンテーション実施！

4月10日、新入生に対して、中学校生活に関する生徒会オリエンテーションが行われました。

生徒会本部役員の皆さんから生徒会の組織や今年度の生徒会スローガン、専門委員会の活動内容などについての紹介がありました。

また、部活動の紹介について、各部からの紹介もありました。例年の様に全校全員が体育館に集まってのオリエンテーションは、新型コロナウイルス感染症予防の観点から出来ませんでした。上級生がしっかりと説明し、1年生も真剣な表情で参加していました。



1年生交通教室実施される！

4月17日に京丹後警察交通安全課の方に来ていただき、1年生で「交通安全教室」が実施されました。自転車に乗っているときに起こる事故の恐ろしさや、自転車に乗っていて相手を事故に巻き込んでしまう怖さ等について学びました。交通ルールをしっかりと守って、大切な自分と人の命を守っていきましょう。

～感想～

- ・今日の授業で改めて自転車のこわさを知りました。もっと、自分でも気をつけていかないといけない事がたくさんあるだろうし、乗る時も歩いている時も周りをしっかりと見ていかないとダメだなと気づきました。みんなが安心・安全に暮らしていくには1人1人が意識するのが大切だと思います。
- ・今日の交通安全教室で改めて自転車の危険さを知ることができました。また、自分もよく分からなかった自転車のルールも知ることができました。自分も自転車に乗っていて、自転車だから大丈夫と思っていたことがあるので、気を付けようと思いました。そして、自転車によって命を落としてしまうことを知って、本当に勉強になったと思います。



～PTA関係のお知らせ～

○年度初総会を紙面総会とさせていただきますが、「承認・非承認」の用紙を多くの保護者の方にお世話になり、ありがとうございました。賛成多数で「承認」とさせていただきます。本日、文書にて結果報告させていただきます。

新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休業が延長されたため、学校の各行事・取組も大きく変更せざるを得ない状況です。変更後の行事日程等は順次お知らせしていきます。今後何卒ご理解のほど、宜しくお願ひ致します。

- 5月16・17日 京丹後市中学校春期体育大会・・・中止
- 教育実習・・・2学期に受け入れ延期
- 6月6日 合唱祭・・・1学期は見送り。6月8日は授業日に変更します。
- 6月11日 体育交流会・・・中止
- 6月13日 丹後ブロック中学校陸上競技選手権大会・・・中止